



acerca ...

ACERCA (Asociación Ciudadana por el Espacio y su Recuperación Colectiva Autogestionada) es una asociación conformada por un grupo heterogéneo de asociaciones e individuos: Asciva, ARBA, La Escuelita, El BAH!, Asociación de Cortos Rodinia, Ágoras, SodePaz, Ecologistas en Acción, Fanzine Ramalazo, Estarivel, Alternativa Universitaria, Asociación Vecinal Rondilla, Asociación de mujeres de la Rondilla, Ateneo Republicano, Federación Vecinal de Valladolid y JOCE .

Todos juntos llevamos meses trabajando para solicitar que el antiguo colegio San Juan de la Cruz, el cual lleva cerrado más de doce años, se convierta en un centro sociocultural de participación ciudadana, es decir, en un centro destinado a cubrir las demandas de la ciudadanía, en el que se puedan desarrollar un montón de actividades tanto sociales como culturales, y en el que todos nos sintamos responsables tanto de su restauración, como de su organización y disfrute.

En el mes de marzo, ACERCA presentó un proyecto al ayuntamiento, para pedir la cesión del antiguo colegio con este fin, y en este momento aún nos encontramos a la espera de su respuesta..

